



**École Antoine-Girouard**  
650, rue Antoine-Girouard  
Boucherville (QC) J4B 3E5

Centre  
de services scolaire  
des Patriotes  
**Québec**

## **PROCÈS-VERBAL CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT**

Séance ordinaire  
Le 2 décembre 2025 à 18 h 00  
Salon du personnel de l'école Antoine-Girouard

Étaient présents :

Monsieur Clément Alziari, membre parent  
Madame Mélissa Benoît, membre parent  
Madame Andrée-Anne Bouchard Desbiens, membre parent  
Monsieur Jean-Guy Savaria, membre parent  
Madame Nadine Bergeron, enseignante  
Madame Pascale Darveau, enseignante  
Madame Sophie Dia, éducatrice en milieu scolaire  
Madame Gabrielle Oswald-Gutierrez, membre parent-substitut  
Madame Brigitte Pelchat, technicienne en service de garde  
Madame Josée Gervais, directrice

Étaient absents :

Monsieur Gabriel Tessier, membre parent  
Monsieur Luc Lapierre, enseignant

### **1. Mot de bienvenue**

Mme Josée Gervais ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres.

### **2. Constatation du quorum**

La constatation du quorum a lieu dès le début de la rencontre.

### **3. Adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

**CÉ-25-26-15**

**4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 octobre 2025**

Mme Andrée-Anne Bouchard Desbiens propose l'adoption du procès-verbal.

**CÉ-25-26-16**

**5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 11 novembre 2025.**

Mme Nadine Bergeron propose l'adoption du procès-verbal.

**CÉ-25-26-17**

**6. Comité de parents**

Aucun retour

**7. Parole aux membres**

Nous avons discuté des budgets disponibles pour les sorties et activités à l'école. Toutes les mesures ministérielles seront utilisées cette année pour les élèves. Mme Josée Gervais explique que le Grand défi Pierre Lavoie nous a offert gratuitement l'activité de la rentrée scolaire, puisque nous avons gagné un concours et a ajouté que le fonds à destination spéciale (FDS) serait moins utilisé cette année.

Un parent nomme que les activités de financement « course-o-thon » et « dictée commanditée » sont plus en lien avec le projet éducatif que les ventes de chocolat ayant eu lieu dans les années précédentes.

**Points de décision**

**8. Évaluation du projet éducatif**

Mme Josée Gervais présente les résultats pour l'évaluation du projet éducatif. Nous avons discuté des résultats des élèves de 3<sup>e</sup> année en français et Mme Josée Gervais nous a informés que des moyens avaient été mis en place pour ces élèves et que les notes de ceux-ci avaient augmenté à la 1<sup>re</sup> étape de la 4<sup>e</sup> année. Les membres ont évalué chacun des objectifs et des commentaires ont été indiqués dans le plan d'action.

Les membres du CÉ adoptent l'évaluation du projet éducatif.

**CÉ-25-26-18**

## **9. Plan de lutte pour contrer l'intimidation et la violence**

Mme Josée Gervais présente le plan lutte contenant les ajouts demandés par le ministère devant être mis en place le 1<sup>er</sup> janvier 2026.

Les membres du CÉ approuvent les ajouts.

**CÉ-25-26-19**

## **10. Achat de livres pour la bibliothèque de l'école**

Mme Josée Gervais demande que nous prenions 2 000 \$ du FDS pour financer l'achat de livres pour la bibliothèque de l'école. À ce montant, 4 000 \$ provenant du ministère s'ajouteront.

Un membre questionne à propos de la pertinence de faire des achats de livres à chaque année.

Puisque plusieurs élèves lisent les livres ; ceux-ci s'endommagent plus rapidement et l'élagage des livres se fait régulièrement afin de nous assurer de la bonne qualité de nos livres.

Un membre demande que cet achat de livres soit mentionné dans le rapport d'évaluation du projet éducatif.

Les membres du CÉ approuvent l'achat de livres ainsi que la mention dans le rapport d'évaluation du projet éducatif.

**CÉ-25-26-20**

## **11. Normes et modalités 2025-2026**

Les dates des examens du ministère ont été ajoutées dans le document des normes et modalités.

Les membres du CÉ approuvent les ajouts.

**CÉ-25-26-21**

## **12. Dépense pour la serre**

Mme Josée Gervais demande que l'argent de FDS utilisé pour la serre soit transféré dans le budget école.

Les membres du CÉ approuvent le transfert dans le budget.

**CÉ-25-26-21**

### **13. Présentation de l'état financier du FDS et du reliquat**

Mme Josée Gervais présente le budget du FDS et du reliquat.

Un membre rappelle la nécessité d'équilibrer les dépenses entre les cohortes et de permettre des investissements à l'école selon la volonté de l'équipe.

Voici des idées qui ont été proposées : robotique, échecs, jeux de société et activités sportives.

### **14. Présentation des contenus en éducation à la sexualité**

Mme Josée Gervais présente les contenus en éducation à la sexualité devant être enseignés aux élèves. Ces contenus se retrouvent sur le site web de l'école.

### **15. Présentation des contenus des COSP (3<sup>e</sup> cycle)**

Mme Josée Gervais présente les contenus des COSP (Contenus en orientation scolaire et professionnelle).

### **16. Retour sur les campagnes de financement**

Mme Josée Gervais nomme que les achats de vêtements à l'effigie du logo de l'école pourront se faire au retour des vacances. Le logo du T-Rec a été ajouté dans les choix.

Une dictée commanditée a eu lieu pour les élèves du 3<sup>e</sup> cycle afin de couvrir les coûts de la sortie de fin d'année scolaire à Québec. Étant donné qu'il y a plus d'argent que nécessaire, d'autres activités seront réalisées avec les élèves du 3<sup>e</sup> cycle ; puisque l'argent provient des parents des élèves du 3<sup>e</sup> cycle.

### **17. Photographie**

Un parent membre nomme que certains parents sont insatisfaits des photos cette année, mais Mme Josée Gervais nomme qu'elle a reçu des commentaires positifs de la part de parents. Les membres demandent qu'un sondage soit fait afin de connaître l'opinion des parents et souhaitent que ce sondage soit fait à chaque année.

Mme Josée Gervais enverra un FORMS aux parents pour connaître leur opinion en lien avec le photographe scolaire.

### 18. Sondage aux parents

Ce point était une demande de sondage aux parents pour le photographe scolaire (ce point a été discuté au point précédent).

### 19. Varia

Mme Gabrielle Oswald-Gutierrez se propose pour représenter les membres du CÉ à la future organisation de l'OPP.

### 20. Levée de la séance

Mme Pascale Darveau propose la levée de l'assemblée à 20h37.

**CÉ-25-26-22**

|                                                                                                                            |  |                                                                                                                           |
|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| <br><b>Jean-Guy Savaria</b><br>Président |  | <br><b>Josée Gervais</b><br>Directrice |
|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|

